

## Fundación Panamá Lidera en conjunto con la VAE lanzaran Mesas de Transformación.

La Vicerrectoría de Asuntos Estudiantiles de la Universidad Autónoma de Chiriquí (UNACHI), liderada por la Dra. Olda Cano, en conjunto con la Fundación Panamá Lidera y la Maxwell Leadership Foundation, han anunciado que Panamá ha sido seleccionado como el quinto país en unirse a la prestigiosa iniciativa "Transformación País". Este programa, impulsado por el reconocido Dr. John C. Maxwell, busca fortalecer

los valores y el liderazgo a través de las mesas de transformación, un espacio dedicado al desarrollo personal y profesional de todos los estudiantes y que van a estar en la Universidad con el fin de marcar la diferencia en el futuro profesional. la UNACHI como parte de esta transformación creciente cree en la importancia del liderazgo en el desarrollo social y económico del país



## UNACHI participa en Caminata Relevo por la Vida FANLYC 2024.

Una vez más la Facultad de Economía, dirigida por el Magíster Ramón Rodríguez Cáceres, en representación de la Universidad Autónoma de Chiriquí, acude al llamado de la Fundación Amigos del Niño con Leucemia y Cáncer, FANLYC, y la Caminata Relevo por la Vida en los

Terrenos del Federal Mall Culminamos un año más de patrocinio a la carrera Relevo por la Vida apoyando a la sanación de los niños con leucemia y cáncer. Gracias a toda la comunidad universitaria de la UNACHI por su apoyo, y a FANLYC por la oportunidad de servirles.



## Facultad de Arquitectura recibe visita de Coordinador de la Facultad de Arquitectura

La Facultad de Arquitectura, de las actividades dirigida por la Decana conjuntas de Arquitecta Katherine enseñanza-aprendizaje González, recibe la visita del de ambas unidades. Arquitecto Tomás Correa, Además lo acompañó el Coordinador de la Facultad de comité organizador de la Arquitectura del Centro Bienal de Arquitectura Regional Universitario de que desarrollarán en el Azuero de la Universidad de mes de octubre, y en el Panamá, CRUA - UP, para que participará una coordinar acciones en delegación de nuestra búsqueda del fortalecimiento Institución.



## Facultad de Comunicación Social recibe visita de CELAP y UNICEF.

Con el objetivo de promover el concurso Premio de Periodismo sobre Niñez y Adolescencia, sexta edición, el Magíster Rodrigo Serrano, Decano de la Facultad de Comunicación Social, recibió en su despacho a Clara Luna, Directora de Comunicación del Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (UNICEF), y a Dilmar Darío Rosas García, Director Ejecutivo

El Premio de Periodismo sobre Niñez y Adolescencia "UNICEF - CELAP" Estudiante de Comunicación Social busca promover, motivar y concienciar entre los estudiantes los derechos de los niños, niñas y adolescentes y/o la situación de la niñez en el país a través de la visión de los futuros comunicadores sociales y periodistas.

